

## BUKU CATATAN 68

Aku akan memberi engkau doa itu ♡  
Tulislah:

Sesuai dengan yang ditentukan dalam nubuat-nubuat Sabda-Mu, ya Tuhan, kami tahu, kami andalkan dan kami percaya bahwa Kemenangan Hati Kudus-Mu dan Hati Tak Bernoda Maria ada di masa depan yang dekat ini.

Maka, dengan rendah hati kami datang untuk mempersembahkan diri kami, keluarga kami dan negeri kami kepada Kedua Hati Kudus.

Kami percaya bahwa dengan mempersembahkan negeri kami kepada-Mu bangsa tidak akan mengangkat pedang melawan bangsa dan tidak akan ada lagi latihan perang.

Kami percaya bahwa dengan mempersembahkan negeri kami kepada Kedua Hati-Mu yang Mengasihi, seluruh keangkuhan dan kesombongan, seluruh kekafiran dan kekerasan hati akan dihapus, dan bahwa setiap kejahatan akan diganti dengan kasih kebaikan.

Kami percaya bahwa Kedua Hati Kudus-Mu sekarang tidak akan menampik keluh kesah kami dan kebutuhan kami,

tetapi dalam Nyala Api Kasih-Nya akan mendengar kami dan datang kepada kami untuk menyembuhkan luka-luka kami yang dalam dan membawa damai kepada kami.

Oh, Hati Kudus Yesus dan Hati Tak Bernoda Maria, hembuskanlah ke dalam diri kami sepercik api dari Kedua Hati-Mu untuk mengobarkan hati kami.

Jadikan negeri kami Tempat Kediaman Kekudusan-Mu yang sempurna.

Tinggallah di dalam kami dan kami di dalam Diri-Mu agar melalui Kasih Kedua Hati Kudus-Mu kami dapat menemukan Damai, Persatuan dan Pertobatan. Amin.

Vassula dari Sengsara-Ku, Aku ada bersamamu. Unik, Mahakuasa, Teguh, Setia dan Sejati. Sang Amin mendampingi engkau.

Dengarlah Aku: tongkat kerajaan dan takhta tidak pernah berkesan bagi-Ku. Inilah sebabnya Kebijakanan lebih memilih yang miskin dan yang kurang terpelajar. Melalui ketidakberdayaanmu. Wajah Kudus-Ku akan disingkapkan. Aku akan meninggalkan kenangan kekal bagi mereka, kepada siapa Aku secara sukarela menyatakan Diri-Ku<sup>1</sup>. Aku akan menunjukkan Diri-Ku kepada orang-orang di

<sup>1</sup> Ketika Yesus menghilangkan aku dari pandangan dan menyatakan Diri-Nya ganti aku pada acara-acara kesaksian atau pertemuan-pertemuan.

sekitarmu.

Aku tidak akan menyembunyikan bahwa Aku Ada adalah penulis Hidup Sejati dalam Allah. Ini<sup>2</sup> juga merupakan anugerah dari Yang Mahatinggi ... Dan engkau, anak-Ku, hormatilah Aku, Allahmu, dengan menghadiri pertemuan-pertemuan tanpa takut, untuk menyatakan Kebesaran-Ku. Ungkapan nubuat-nubuat yang Aku Sendiri berikan kepadamu atas Perintah-Ku, dan Aku akan membiarkan nubuat-nubuat itu mencapai keempat ujung bumi bagaikan kilat.

Bermurah hatilah bila memberi Aku waktumu dan pergilah ketempat dimana pertolongan dibutuhkan. Jangan pernah menunjukkan sikap berpihak. Pergilah sekarang dengan keyakinan dan jadilah saksi untuk selamanya. Aku, Tuhan, Yang Kudus, akan selalu bercakap-cakap dengan engkau. Juga dalam cara ini<sup>3</sup>, ya! Mari



Pesta para Malaikat Agung. 29.9.93

*(Santo Mikhael memberi amanat ini kepadaku).*

Allah adalah Raja seluruh bumi dan surga. Tidak ada yang seperti Dia! Dia adalah keselamatan, kekuatan dan kedamaianmu ♡ Dalam kesusahanmu Ia akan mengulurkan Tangan-

Nya untuk mengangkat kalian dan menyelamatkan kalian ♡

Allah adalah Tuan Surga dan bumi, dan tidak ada yang seperti Dia, tidak ada yang dapat dibandingkan dengan Dia. Aku berkata kepadamu: berjaga-jagalah, sebab tidak seorang pun yang tahu akan harinya, kapan Tuanmu akan datang kepadamu. Yang Mahakuasa tidak akan menunda keputusan-Nya. Ia akan datang kepada kalian semua dalam bentuk Tiang Api, dan terang umat-Nya akan menjadi api, dan Yang Kudus-Mu menjadi Nyala Api yang membara dan melahap kelicikan si jahat<sup>4</sup>. Terang-Nya akan menerobos dan menembus Kegelapan dan mereka yang tadinya tidak dapat melihat, akan melihat.

Ia akan menghancurkan orang-orang angkuh dari dunia sekarang ini. Sisa yang tertinggal akan menjadi Milik-Nya. Sisa itu akan begitu kecil sehingga anak-anak pun akan mampu menghitungnya, kecuali bila Yang Mahakuasa mendengar dari bumi suatu jeritan pertobatan! Keputusan-Nya adalah adil.

Tinggallah dalam Tuhan, hai Vassula, dan Ia akan memberi engkau kekuatan. Aku akan menjaga engkau.

30.9.93

*Tuhan, Yang Kudus dan Setia, Ajaran-ajaran-Mu yang tepat telah memberi aku Terang. Engkau adalah Terang dunia.*

<sup>2</sup> Kenyataan bahwa Ia menyatakan Diri-Nya, menampakkan Diri.

<sup>3</sup> Ketika Yesus selanjutnya menambahkan kata-kata: "juga dalam cara ini", ini adalah karena aku ragu-ragu, karena tidak mengerti apakah percakapan-Nya hanya secara lisan atau juga secara tertulis.

<sup>4</sup> Acuan kepada Pemurnian.

*Putra Sang Mahatinggi,  
Engkau telah mendidik aku dalam  
ajaran mereka yang Kaupilih  
meskipun aku tidak berjasa apa pun.  
Terpujilah Nama-Mu!*

*Yang Mahakudus,  
jadilah Pemimpin hidupku  
supaya aku dapat mencapai  
kesempurnaan  
yang menyenangkan hati-Mu.*

*Pimpinlah aku, berkuasalah atas diriku  
dan bangunlah Kerajaan-Mu  
di dalam diriku  
agar jiwaku menjadi bait Keilahian  
dan Kekudusan-Mu yang sempurna.  
Amin.*

**Ah! Mahkota kehidupan akan diberikan kepada mereka yang setia. Tinggallah dalam Aku, dan engkau akan mencapai kesempurnaan dan kehidupan! Sekarang kecikkanlah lebih banyak lagi dirimu. Hindarilah menoleh ke kiri atau ke kanan ∇ Aku akan menemani engkau hingga akhir perlombaanmu ...**

**Vassula, saat Aku telah membangunkan kembali banyak roh, rohmu sedang mencari Roh-Ku<sup>5</sup>. Aku telah menyembuhkan dan melakukan mukjizat-mukjizat atas dasar cobaan yang kau terima. Aku senang dapat mempersembahkan silihmu kepada Bapa dengan cara ini, dan dengan silihmu Aku memperoleh mereka yang tidak mengenal Allah. Ah, teman-Ku sayang, Aku membutuhkan kemurahan hatimu untuk membersih-**

**kan ketidakbersihan, atas dasar pengorbanan segala apa yang kaumiliki. Anak-Ku, engkau telah memperoleh jiwa-jiwa dengan memberi-Ku jam-jam kesenanganmu<sup>6</sup>.**

**Vassula, Persatuan di antara saudara-saudara tidak akan datang melalui kata-kata saja, tetapi melalui tindakan Roh Kudus. Aku telah membimbing engkau untuk mencari persatuan dan menjalani hidup persatuan yang Kuinginkan. Aku telah menjaga engkau agar tidak jatuh dalam percobaan, sebab Aku ingin agar engkau menjadi teladan yang hidup seperti apa yang dimaksud dengan Persatuan ∇ Siapa pun yang memandang engkau akan melihat Persatuan sesuai dengan rencana Hati-Ku ∇ Jangan berkecil hati atas sikap mereka yang tidak dapat menangkap Rencana-Ku di dalam dirimu.**

**Apa yang telah Kuberikan kepadamu sebagai anugerah jauh melampaui nilai mutiara, melebihi nilai segala harta dunia bersama-sama!**

**Ah, Vassula, Aku tidak akan menegur kesatuan yang kaujalani, tetapi Aku akan menegur dia yang menyerang dirimu dalam misimu ini. Serangan-serangannya atas dirimu seperti batu yang dilemparkan kepada inti Mata-Ku. Aku, Yang Mahatinggi, telah membangkitkan engkau untuk menjadi teladan persatuan. Kalian<sup>7</sup> adalah buah-buah pertama Persatuan.**

<sup>5</sup> Saat-saat setengah bungkamnya Yesus terhadap aku dan hilangnya Kehadiran-Nya berhari-hari lamanya. Bungkamnya itu serta saat-saat ia bersembunyi "menyalibkan" jiwaku.

<sup>6</sup> Jam-jam yang kuluangkan untuk bermeditasi dan menulis yang dikatakan dalam Kehadiran-Nya. Jam-jam Pendampingan-Nya.

<sup>7</sup> Aku dan semua orang yang menjalani hidup persatuan yang dikatakan seperti aku.

**Aku berkata kepadamu: tempatkanlah Amanat-amanat-Ku sejauh dan selebar mungkin** ♡ **Ingat: Persatuan akan datang melalui kerendahan hati dan kasih** ♡.

Dan sekarang biarlah hatimu menyimpan sebagai harta apa yang akan Kukatakan: untuk memperoleh persatuan diperlukan laku silih ...  
*Dari pihakku, Tuhan?*

Dari pihakmu dan dari siapa pun yang murah hati. Bukankah Aku Kasihmu yang pertama?  
*Ya, Yesus, Engkaulah yang pertama.*

Akulah satu-satunya yang akan membawa engkau kepada keselamatanmu, maka jangan takut kepada-Ku ♡ Aku akan memberi engkau **kekuatan yang cukup** untuk menanggung cobaan-cobaan yang diarahkan kepadamu untuk mengambil Kedamaian yang telah Kuberikan kepadamu.

Damai-Ku akan tetap padamu hai malaikat-Ku, dan bagaikan matahari yang terbit di atas laut, Wajah Kudus-Ku akan dinyatakan kepadamu dan di atasmu<sup>8</sup>, saat engkau memperhatikan Kepentingan-kepentingan-Ku. Aku juga akan menyatakan Diri-Ku dengan cara ini agar pulau-pulau, setiap gunung dan lembah percaya bahwa engkau diutus oleh Sang Mahatinggi, dan bahwa Aku Ada adalah Penulis *Hidup Sejati dalam Allah*, dan bahwa engkau adalah penyambung lidah-Ku, dan bahwa karena itu apa yang kaukatakan adalah apa yang Kukatakan kepadamu.

Dia yang menolak engkau, menolak Sabda-sabda-Ku. Iblis sudah merasuk ke dalam akal budi para penuduhmu untuk merusak nama baikmu.

Tetapi serahkanlah semuanya ke dalam Tangan-Ku. Layanilah Aku dengan setia dan ampunilah para penuduhmu, agar Bapa dan Aku dapat menyelesaikan Karya Kami di dalam dirimu. Hiduplah suci dan laksanakanlah karyamu dalam damai. Aku, Yesus mengasihi engkau dan memberkati engkau dari Surga.

ΙΧΘΥΣ 

6.10.93

Vassula, anak-Ku, Aku, Yahweh, memberi engkau Damai-Ku. Pusatkanlah pandanganmu pada-Ku dan engkau akan hidup. Nah, bersediakah engkau memperbaharui kaul pelayananmu dan kesetiaanmu kepada-Ku?

*Aku bersedia memenuhi apa yang harus kupenuhi, Yahweh, Tuhanku.*

*Aku bersedia melayani dan menjadi setia kepada Allah, Yahweh dan Juru Selamat. Datanglah Kerajaan-Mu dan jadilah Kehendak-Mu.*

Masih bersediakah engkau pergi kepada mereka, kepada siapa engkau Kuutus dan menjadi Gema-Ku?

*Ya, aku bersedia, asal aku tidak kehilangan Engkau dari pandanganku, Ya Allahku.*

Aku selalu ada bersamamu... Aku dan engkau bersama-sama akan melangkah, tanganmu tergeggam dalam Tangan-Ku. Masih bersediakah

<sup>8</sup> Sering kali Yesus atau Bunda Suci kita menghilangkan aku dan sebagai gantinya wajah Mereka tampak kepada orang-orang.

**engkau menanami kebun-kebun anggur baru dan memperindah kebun-kebun anggur yang belum dipelihara?**

*Aku bersedia, Abba, selama penanamannya dilakukan oleh Tangan-Mu yang Diletakkan pada tanganku sebagai pembimbing. Aku bersedia memperindah kebun-kebun anggur-Mu selama Sinar Hangat Terang Ilahi-Mu menyinarinya.*

**Aku ada di depanmu untuk membimbing engkau. Ikutilah Jejak Kaki-Ku. Aku akan menyingkapkan Wajah Kudus-Ku dan Aku akan bersinar atas kalian semua.**

**Bersediakah engkau mengairi kebun-kebun anggur-Ku?**

*Ya, Tuhanku, selama airnya datang dari Mata Air-Mu Sendiri.*

**Airnya akan memancar<sup>9</sup> dari Mata Air-Ku Sendiri, dari Takhta-Ku dan Takhta Anak Domba, lalu kebun-kebun anggur-Ku akan menghasilkan buah, dan daun-daunnya tidak pernah akan layu<sup>10</sup> ♡ Aku akan mengawasi kebun-kebun anggur-Ku yang baru. Mata-Ku tidak pernah akan meninggalkan mereka. Kebun-kebun anggur-Ku akan menumbuhkan ranting-ranting indah dan cabang-cabangnya akan menghasilkan buah berlimpah untuk mengenyangkan setiap mulut yang kelaparan. Aku akan menyediakan yang cukup bagi semua mahluk hidup. Bukankah Aku telah berkata, hai putri, bahwa Sabda-Ku akan berubah dari anak sungai**

**menjadi sebuah sungai lebar, dan bahwa sungai itu akan menjadi sebuah samudera, samudera Kasih?**

**Lihatlah engkau, bagaimana nubuat-nubuat terdulu itu menjadi kenyataan? Bukankah Aku telah berkata bahwa Kebijaksanaan menjadi Pendidik-Mu, mendidik engkau? Dan bahwa Ajaran-ajaran-Ku akan tercurah padamu seperti nubuat? Bukankah sudah Kukatakan<sup>11</sup> bahwa Aku, Allah, akan membentuk engkau dan menuntun engkau dalam Pertemuan-pertemuan-Ku untuk bersaksi bagi-Ku, Yang Mahatinggi? Bukankah telah Kukatakan, hai Vassula, putri-Ku, bahwa Sabda-Ku<sup>12</sup> akan meliputi bumi seperti kabut?**

**Bukankah telah Kukatakan, hai anak-Ku, bahwa Aku akan membawa engkau mengarungi gelombang-gelombang lautan dan seluruh bumi dan seluruh umat manusia dan bangsa, untuk memaklumkan Madah Kasih-Ku<sup>13</sup> dan memuliakan Aku? Maka, bergembiralah dalam Aku! Mari dan pujilah Aku, anak-Ku. Tidakkah kau lihat bagaimana nubuat-nubuat terdahulu<sup>14</sup> dulu itu menjadi kenyataan? Bapamu adalah Pemimpinmu. Aku adalah Pemimpin Surga dan bumi. Aku adalah Pemimpin seluruh ciptaan yang amat agung. Tidak seorangpun**

<sup>9</sup> Ungkapan simbolis: umat (lambangnya: air) akan bangkit secara spiritual (lambangnya: Mata Air Allah)

<sup>10</sup> - Kebun anggur melambangkan umat Allah.

- Mata Air melambangkan Roh Kudus

- Daun-daunnya tidak pernah layu melambangkan keilahian dan hidup kekal.

<sup>11</sup> Pada tahun 1988.

<sup>12</sup> Amanat-amanat-Nya.

<sup>13</sup> Amanat-amanat-Nya.

<sup>14</sup> Kebanyakan dari nubuat-nubuat ini disampaikan pada tahun 1986.

dan tidak sesuatu pun yang melebihi Aku. Aku mencukupi Diri-Ku Sendiri. Hai keturunan ... Milik-Ku, tidak seorompokpun mampu menyamai kemuliaan-Ku. Percayakah engkau bahwa Aku mampu menggulingkan raja-raja dan kerajaan-kerajaan bila mereka ini menjadi hambatan bagi Madah Kasih-Ku?<sup>15</sup>

Semuanya ini telah Kujanjikan kepadamu jauh sebelum hal ini terjadi, dan pada hari ini Aku berkata kepadamu: Aku, Allah, akan memberi engkau Kekuatan-Ku dan ingatan untuk menyimpan semua Ajaran yang telah kaudengar dari Kebijaksanaan. Jangan takut meskipun tuduhan-tuduhan keras akan menimpa dirimu bagaikan hujan batu es. Aku akan mendepak engkau semakin dekat ke Hati-Ku dan melindungi engkau.

Setan telah bertekad untuk berperang melawan engkau, dan engkau telah dijadikan sasaran utama. Ia bertekad untuk menghentikan nubuat-nubuatmu. Jangan takut akan ancaman-ancamannya, Aku akan menolong engkau. Maka, tabahlah! Engkau akan terhindar dan serangan-serangan yang ia lontarkan kepadamu dengan menggunakan manusia hanya akan menguatkan engkau. Aku akan melakukan mukjizat-mukjizat yang tak terduga dalam Pertemuan-pertemuan-Ku, untuk mengingatkan anak-anak-Ku bahwa **Aku Ada**. Bapa yang telah mereka sia-siakan belum pernah menyia-nyiakkan mereka. Aku akan mengingatkan mereka bahwa Kehadiran-Ku menyelamatkan

dan bahwa Roh Kudus-Ku, yang telah mereka lupakan, memberikan peristirahatan kepada mereka.

Aku akan mengingatkan anak-anak-Ku bahwa Belas Kasih-Ku tidak lewat tanpa tersentuh, sebab Aku seorang Bapa bagi mereka. Aku akan membuat hati mereka bernyanyi untuk-Ku, dan mereka akan menyadari bahwa di luar Kekudusan-Ku, meja perjamuan mereka kosong. Mereka akan mengerti bahwa di luar Kekudusan-Ku mereka akan tercekik oleh kesusahan dan beban. Di luar Pelukan-Ku mereka akan menghadapi Kehancuran dan Kematian. Generasimu mendapat hak istimewa untuk mendengar Suara-Ku. Aku telah membuka Mulut-Ku untuk berbicara dan memberi petunjuk bagi mereka yang tidak dibimbing. Aku bertekad memberi kalian Damai-Ku dan menyelamatkan kalian. Aku bertekad memberitahu kepada kalian bahwa Aku adalah Bapa dan kalian adalah benih-Ku ♡.

Pada hari ini ranting-ranting pohon ara lentur dan daun-daunnya mulai tumbuh. Belumkah kalian mengenali Zamannya? Bagaimana mungkin begitu banyak dari kalian tidak mampu membaca dan memahami Kitab Suci? Bagaimana mungkin kebanyakan dari kalian kehilangan kemampuan melihat? Bukankah telah kukatakan: Tetaplah berjaga-jaga? Anak-anak-Ku, hari ini Kerajaan-Ku ditawarkan kepada kalian. Jangan melewatkannya tanpa memperhatikannya. Jangan biarkan Kerajaan-Ku berlalu dari kalian pula.

---

<sup>15</sup> Amanat-amanat ini.

Jangan meremehkan Kasih-Ku ♡  
Mari, Aku selalu bersama kalian.



11.10.93

Vassula dari Hati Kudus-Ku, tulislah:  
Aku hadir dan ada di dekatmu. Aku  
akan menceritakan segala sesuatu  
yang Aku ingin engkau tuliskan.  
Izinkanlah Aku menggunakan  
tanganmu, hai merpati-Ku ♡

Putri Mesir, biar dirimu meluap  
dengan Amanat-Ku berlimpah  
seperti sungai besar. Air mengalirlah  
secara berlimpah atas negeri-negeri,  
kota-kota dan para penduduknya.  
Berteriaklah, dan tidak seorangpun  
yang akan membungkam engkau.  
Majulah dengan Berkat-Ku, hai putri  
♡ Sapuluh bersih ular-ular berbisa dan  
lintah-lintah<sup>16</sup>. Aku akan melupakan  
engkau dari racun mereka. Aku akan  
menjaga engkau seperti seorang  
ibu yang menjaga anak bayinya.  
Berbicaralah! Dan jangan takut  
kepada siapa pun.

Katakanlah kepada mereka bahwa  
Pangeran Kedamaian, yaitu Allah  
yang dikelilingi para kerub, telah  
meletakkan Mahkota dan pakaian  
kerajaan-Nya untuk berkeliling  
mengadakan patroli dunia dengan  
kaki telanjang dan sambil mengenakan  
pakaian karung<sup>17</sup>, untuk menyatakan  
duka-Nya.  
Sebagaimana Aku telah  
memperlakukan engkau dengan

kebaikan dan memberikan kepadamu  
tempat di dalam Hati Kudus-Ku,  
begitu pula Aku akan memperlaku-  
kan anak-anak-Ku yang lain. Dari  
antara orang-orang kafir Aku  
akan membangkitkan imam-imam  
Lewi yang setia, dan Aku akan  
menyelesaikan perjalanan bersama  
mereka.

Tabahlah, hai putri! Diberkatilah  
mereka yang mengasihi Aku.  
Surgalah rumah mereka. Diberkatilah  
mereka yang bersukacita mendengar  
suara Langkah-Ku, mereka akan  
bersukacita dalam Aku.

Sebagaimana Aku telah  
memperbaharui hidumpmu, hai putri,  
begitu pula Aku akan memperbaharui  
mereka semua yang dengan tulus akan  
menyebut Nama-Ku ♡.

*Oh, Allah, Engkau Sendiri telah memilih  
aku dari tanah yang dilupakan,  
untuk menjadi pembawa amanat-Mu.  
Engkau telah memanggil aku dengan  
namaku untuk melayani Engkau.  
Inilah aku, ya Tuhan, hai Pendidik dan  
Penguasa yang Lembut, Pendamping  
Kudus, Pembela dan Penasihat.  
Ah, Tuhan, Misteri-misteri-Mu tidak  
Kausembunyikan terhadap aku,  
tidak pula Rencana-rencana-Mu  
Dengan meninggalkan Kemuliaan-Mu  
dan Mahkota-Mu.*

*Engkau melangkah keluar dari Surga  
untuk mengunjungi jiwa malangku  
dengan Kasih. Tidak, Engkau tidak  
menolak orang yang malang,  
maupun orang yang miskin  
dalam kesusahannya dan kemiskinan,  
tetapi datang dengan rela  
untuk menolong mereka. Engkau*

<sup>16</sup> Ular berbisa & lintah merupakan analogi terhadap pengajaran salah, tafsir salah.

<sup>17</sup> Why 11:3.



*menuntun aku setiap hari untuk menjadi saksi Kemuliaan-Mu dan kehadiran-Mu bagaikan Obor yang menerangi jalan manusia, mencegah aku dari kejatuhan. Setiap hari dalam hidupku, Engkau mengundang aku ke Perjamuan-Mu untuk mengenyangkan jiwaku dengan Manna Surgawi. Hatiku yang malang telah Kauukir pada Hati Kudus-Mu. Di situlah Engkau menghidupkan kembali jiwaku untuk menyanyikan lagu Kesetiaan kepada-Mu.*

*Engkau menggembirakan rohku supaya tanpa takut memaklumkan Sabda-Mu kepada bangsa-bangsa. Sambil memegang tanganku dengan Tangan Kanan-Mu. Engkau menanam dan membangun: Keadilan dan Kekuatan. Ya, Raja Surga dan bumi menanam keutamaan di tempat ada kejahatan, damai di mana ada perang, kesatuan di mana ada perpecahan, kasih di mana ada kebencian, iman di mana ada kekafiran, harapan di mana ada keputusasaan. Kuduslah Nama-Nya. Engkau menetapkan Kerajaan-Mu<sup>18</sup> di bumi, sambil mengurapi dan memberi kami kehidupan baru bagi jiwa kami.*

*Demi menyelamatkan kami, Engkau tidak memperoleh apa yang Bibir-Mu pinta di Getsemani, tetapi Engkau menjawab ketika Bapa-Mu memanggil Engkau. Dan kini jiwaku akan hidup hanya bagi-Mu dan aku hanya akan melayani Engkau. Aku akan memaklumkan Keagungan Nama-Mu selama hidupku. Engkau akan memaklumkan Aku kepada generasi-generasi mendatang, untuk menunjukkan Kebenaran-Ku kepada orang-orang yang sekarang belum lahir.*

**Tidak, Aku tidak menyisihkan orang**

malang ataupun menolak orang miskin. Tetapi Aku datang kepada mereka dengan Hati-Ku dalam Tangan-Ku, untuk menunjukkan kepada mereka bahwa Kasih-Ku kekal dan Kesetiaan-Ku bertahan dari zaman ke zaman ♡. Pada zamanmu Aku telah mengenakan kain karung untuk menyatakan kepedihan-Ku.

Tiang-tiang langit bergetar dan para malaikat-Ku tercekam kesedihan melihat generasi ini mengikuti jejak yang dilalui Setan. Itulah sebabnya Aku turun dari Takhta-Ku untuk merengkuh kalian semua. Tidak, Aku tidak akan menolak siapa pun. Aku akan duduk bersama orang yang malang dan mereka tidak akan takut kepada-Ku. Dengan berkaki telanjang Aku akan menjadikan mereka teman-Ku<sup>19</sup>. Aku akan berkata kepada mereka bahwa sejak awalnya mereka tidaklah tanpa ayah, dan jika mereka belum pernah menangkap Hukum-hukum Surgawi, hal ini disebabkan karena tidak adanya orang di dekat mereka yang dapat mengatakan bahwa mereka adalah benih Sang Mahakuasa.

Lalu, Aku akan menghimpun mereka di sekeliling-Ku, bagaikan anak-anak domba, dekat Hati-Ku dan bagaikan seorang yang mau menyingkapkan suatu rahasia. Aku akan memberi mereka makan dari Bibir-Ku melalui doa Bapa Kami ♡ Lalu, Aku akan berkata kepada mereka bahwa **KASIH** ada di hadapan mata mereka. Roti Hidup adalah Dia yang duduk di

<sup>18</sup> Gereja.

<sup>19</sup> Berkaki telanjang melambangkan kesederhanaan.



antara mereka. Dia yang hidup dan mati demi mereka, kini berbicara kepada mereka.

Dia, yang dengan nafas-Nya membuat Surga menjadi sangat terang, dan melalui Dia segala sesuatu diciptakan, ada bersama mereka di hadapan mata mereka. Aku akan berseru mengundang semua orang yang lewat di jalan-jalan: “Siapa yang malang dan disisihkan oleh masyarakatmu? Biarlah dia melangkah ke mari”.

Aku tidak akan membiarkan siapa pun kelaparan, siapa pun miskin, sebab Berkat-berkat-Ku berlimpah dan Kasih-Ku mengenyangkan. Jalan-jalan-Ku adalah jalan yang menyenangkan. Jalan-Ku menuju Hidup yang kekal. Aku akan mengajar mereka yang malang dan miskin bahwa Bapa mereka di Surga adalah Penjaga mereka, Allah yang menyelamatkan. Aku akan mengingatkan mereka bahwa mereka pun terhitung sebagai anak-anak-Nya, dan mereka boleh berseru kepada-Nya: “Bapaku”, dan bila mereka bertanya, “Di manakah Pengertian dapat ditemui?” Aku akan menjawab, “Pengertian, anak-Ku, berarti menghindari segala sesuatu yang jahat”.

“Bagaimana tentang kemalangan? Apa yang akan Kaulakukan untuk membuka mata kami?” seru mereka. “Yang malang? Aku akan menyelamatkan justru dengan menggunakan kemalangan mereka dan menggunakan kerisauan untuk membuka mata mereka”. Lalu hati orang-orang malang itu melunak dan akan mohon kepada-Ku untuk

memelihara mereka seperti telah kauminta, hai putri. Lalu, dari semua itu Aku akan membentuk umat yang jaya dengan kemuliaan Nama-Ku.

Dan ketika mereka ditegur dan ditanyai oleh orang-orang murtad, “Mengapa kalian bersukacita dengan begitu nyaring? Mengapa kalian berani memaklumkan Sabda Allah di Tempat Kudus-Nya, hai kalian yang kotor!”, Aku akan berkata kepada orang-orang murtad ini, “Bila mereka tetap diam maka batu-batu akan berteriak lebih keras lagi sampai memekakkan telinga kalian”. Pada hari ini, ya hari ini, Aku mengambil darimu Kerajaan-Ku dan memberikan-Nya kepada orang-orang tersisa itu, karena kalian sendiri tidak memasukinya maupun mengizinkan orang lain memasukinya.

Mulai sekarang Aku akan menjadi Penasihat mereka dan Raja mereka di dalam diri mereka di antara mereka ♡ Mulai sekarang Aku akan mengutus mereka ke kota-kota untuk memaklumkan Kasih-Ku dan menyampaikan Tradisi kepada orang lain yang Aku sendiri telah Kuberikan kepada Petrus dan rasul- rasul-Ku ♡

Karena sisa itu akan terukir pada-Ku, maka mereka membersihkan kota-kota-Ku dan mengakhiri pelanggaran-pelanggaran”. Aku, Allah, memberkati engkau karena mau mendengar Aku. Kasih mengasihimu engkau.

IXΘΥΣ 

*Kemudian*<sup>20</sup>:

Inilah perintah-Ku bagimu: Kasihilah



22.10.93

**Aku. Catatlah Amanat-amanat-Ku dan pergilah dari bangsa ke bangsa sambil memaklumkan Sabda-Ku. Jadilah Gema-Ku ♡ Mereka yang bertelinga, biarlah mendengar. Mereka yang tidak mau mendengar, biarlah tidak mendengar. Segala sesuatu yang kau putuskan akan Kubimbing dan Kuberkati. Maka, jangan takut. Waktunya singkat. Bergeraklah tanpa pernah menunda, ini perintah-Ku pula. Hati Putra-Ku sangat pedih dan Aku sudah tidak tahan lagi menanggung kesedihan-Nya. Vassula, si kecil, Aku, Yahweh, Bapamu dan Abba yang mengasihi akan menolong engkau dalam pertempuran ini. Berjalanlah bersama Aku.**

**Kata-kata yang kauucapkan bukanlah kata-katamu, tetapi Kata-kata-Ku ♡ Segala sesuatu yang kaulakukan demi Rumah-Ku, memuliakan Aku. Tinggallah dalam Aku, sebab anak-anak-Ku melihat Aku di dalam dan melalui engkau. Aku akan memberi dukungan yang kauperlukan dan Aku akan menguatkan engkau agar dengan Kuasa-Ku dalam dirimu engkau dapat menginjak musuh-musuh Rumah-Ku, dan dengan begitu menyelesaikan misimu sambil memuliakan Aku.**

**Anak-Ku, kembalilah sekarang menunaikan tugas-tugasmu<sup>21</sup>, dan ingatlah, hai anak-Ku dan milik-Ku, bahwa Aku, Allah, Bapamu, ada bersamamu dan di dalam dirimu ♡ Aku, Yahweh, memberkati engkau dengan sepenuh Hati-Ku.**

**Damai sertamu. Bersandarlah pada-Ku dan jangan takut. Walaupun engkau mengumpulkan semua iblis menjadi satu bersama dengan Setan, Aku tetap lebih kuat daripada mereka semua bersama-sama. Yang tersayang, jangan pernah ragu akan Kasih Kekal-Ku. ic.**

11.11.93

**Damai sertamu. Ini Tuhanmu yang berbicara dan demi Kemuliaan-Kulah Aku menyatakan Diri kepadamu dan kepada masyarakatmu! Mari, mari dan nyanyikanlah sebuah lagu kepada-Ku ♡.**

*Aku tidak bisa bernyanyi, Tuhan.*

**Engkau tidak dapat bernyanyi? Kalau begitu, biarlah Aku bersamamu menulis kata-kata sebuah lagu. Meskipun engkau hanya membacanya, asal dengan sepenuh hatimu, maka intonasinya akan berubah menjadi sebuah lagu dalam Telinga-Ku. Tulislah:**

**Hai Imanuel datanglah Terkasih-Ku, datanglah dan hidupkanlah kembali jiwaku.**

**Datanglah dan perkayalah jiwaku dengan hidup!**

**Oh, Terkasih Bapa, aku telah membuka pintu hatiku. Haruskah aku menunggu lama supaya Engkau memasuki kamarku? Dengan melewati hatiku saja, Engkau sudah meninggalkan**

<sup>20</sup> Kemudian Bapa Kekal yang berbicara.

<sup>21</sup> Tugas-tugas rumah tangga.

bekas keharuman  
wangi yang paling lembut  
wewangian-Mu.

Sebab Kasih-Mu akan memulihkan  
jiwaku yang amat malang.

Roh Kasih,  
anugerahkanlah kepada-Ku  
hanya sebagian Kasih-Mu.  
Datanglah Imanuel,  
datanglah, Engkau Yang Sempurna,  
datanglah, dan gairahkanlah jiwaku,  
sebab kalau tidak,  
keputusasaan akan melanda  
hatiku yang malang!

1) Oh, Terkasih Bapa,  
betapa Indah-Nya Engkau!  
Putra Yang Mahatinggi,  
siapakah yang serupa seperti Engkau?

Mari dan sertakan aku  
pada Jejak Kaki-Mu.  
Kita akan berjalan bersama-sama.  
Kita akan mengikuti tanda-tanda  
yang ditentukan oleh-Mu

Tangan Bapa,  
menuju Taman Sukacita-Nya.

Kita, hai Terkasih-Ku,  
akan mengikuti jejak yang penuh  
keharuman manis  
yang disiapkan Bapa-Mu bagiku  
sehati dan sepikiran.

Untuk memberi dorongan kepadaku  
Ia menghiasi jalanku  
dengan batu-batu safir.

Untuk meyakinkan aku

Ia telah menandai  
Nama Kudus-Nya dengan minyak  
pada seluruh diriku.

2) Oh, Terkasih Bapa,  
Engkau, yang Tangan-Nya tetap  
berteteskan mur murni  
sejak Kebangkitan-Mu,  
datanglah dan gairahkanlah jiwaku  
dengan satu pandangan-Mu

biar sekilas saja  
Ini sudah cukup bagiku  
untuk membuat jiwaku  
tenang dan diam.

Ini sudah cukup bagiku  
untuk menyenangkan pandanganku  
di hadapan Kehadiran-Mu ♡

Napas tamanku,  
Mata Air jiwaku,  
Sumber Kasih Utama,  
yang menyukacitakan  
sekaligus Kudus,  
asal segala kesuburan,  
curahkanlah Roh-Mu  
atas seluruh umat manusia,  
nyatakanlah Kasih-Mu yang Agung  
di Surga dan di bumi.

3) Oh, Terkasih Bapa,  
Engkau Indah sepenuhnya.  
Dengan apa dapat kubandingkan  
Engkau, hai Hidupku?  
Dengan segumpalan asap dupa,  
dengan sinar Terang yang cemerlang,  
dengan hembusan mur murni.

Kehadiran-Mu, Tuhanku,  
berdiri anggun di hadapanku,  
dan ah, seolah-olah aku ini ratu,  
Engkau membesarkan aku  
untuk merangkul jiwaku,  
sambil membisikkan dengan lembut  
Kasih-Mu ke dalam telingaku:  
“Merpati-Ku, Aku sakit  
karena kasih kepada-Mu ♡

Aku datang dari Surga tertinggi  
untuk mengunjungi engkau.  
Aku telah meletakkan Mahkota-Ku  
dan turun dari Takhta-Ku.

Aku tidak akan menunda,  
hanya tinggal sedikit lagi sekarang,  
tinggal sangat sedikit waktu lagi,  
dan kutukan akan disingkirkan.  
Aku akan membaharui engkau

dan Aku akan  
mengembalikan keilahanmu.

Terkasih-Ku,  
dari sumur Kehidupan,  
akan Kuberikan air  
dengan cuma-cuma kepada orang  
yang haus akan Kasih-Ku.

Rajamu tidak akan beristirahat,  
sama sekali, O terkasih Jiwa-Ku,  
tidak, sampai engkau mengizinkan Dia  
memeteraikan di dalam hatimu  
Ciuman Ilahi-Nya,  
Ciuman Bibir-Nya<sup>22</sup>.

Tidakkah engkau perhatikan  
bagaimana matahari menjadi gelap  
setiap kali engkau ragu  
akan Ku-Kasihi?

Mendekatlah pada-Ku,  
hai jiwa tersayang,  
dan Aku akan mencurahkan keatasmu  
harta-harta yang tak terbilang dari  
Hati Kudus-Ku ke atasmu.  
Bagimu saja Aku telah menimbunnya,  
untuk mengubah jiwamu supaya cerah  
musim semi dan menjadi  
menara gading,  
suatu Surga hanya bagi-Ku sendiri.  
Belumkah engkau menyadari betapa  
terukirnya engkau pada-Ku?  
Biarlah Aku mendengar  
suaramu sekali lagi ....”

4) Sang Terurapi,  
betapa Megahnya Engkau,  
Anak Domba Kurban dari Allah,  
dikelilingi oleh para malaikat-Mu,  
dan semua orang kudus.  
Sang Penuh Daya Tarik  
Pantulan Bapa,  
Terang Trikodus.  
Satu dalam Tiga,

Tiga dalam Satu Terang,  
Lebih cerah dibanding seribu  
matahari,  
bagaimana mungkin  
aku dianggap layak  
melihat Putra, dan  
di dalam Putra Sang Bapa?

“Belumkah engkau mendengar,  
hai merpati-Ku,  
bahwa yang rendah  
akan bersukacita dalam Aku  
dan bahwa yang paling miskin  
akan ditinggikan  
dalam Kehadiran-Ku?  
Belumkah engkau  
melihat kelemahan-Ku  
bagi yang malang dan  
betapa Aku bersenang hati mengajar  
mereka yang miskin?”

5) Allahku, Allahku!  
Siapakah dia yang pada waktu senja  
terbit bagaikan bintang pagi.  
Siapakah dia yang lebih cerah  
daripada bulan,  
dihiasi dengan matahari  
dan dengan Pintu Gerbang yang  
terbuka lebar dalam Hati-Nya?  
Dia adalah Ibuku dan Ibu  
yang tercantik di antara wanita cantik,  
cantik seperti Surga,  
cerah seperti Kemuliaan-Ku,  
tiada banding  
dalam Kesempurnaan-Nya,  
Sukacita Jiwa-Ku.  
Dialah Wanita itu  
dengan duabelas bintang  
sebagai mahkota di Kepala-Nya,  
Pembawa Kemuliaan-Ku,  
Pantulan Terang Kekal-Ku.  
Dialah yang Kehadiran-Nya  
di dalam Istana-Ku melebihi sinar

<sup>22</sup> Kid 1:1.

seluruh jagat raya.  
 Dialah Pembawa Terang Sejati,  
 Sang Sabda,  
 yang menjadi daging dan hidup  
 di antara kalian.  
 Dialah Rahmat dalam Rahmat,  
 dan Lagu Termanis  
 di antara para pemazmur.  
 Dialah Tema Sukacita-Ku,  
 Kehormatan-Ku dan Kebanggaan-Ku.

Dialah Gerbang menuju Surga,  
 Satu-satunya yang menunjukkan  
 kepada anak-anak-Nya  
 bagaimana memasuki Kerajaan-Ku.  
 Dialah Karya Utama-Ku.  
 Dialah Penghibur dari Penghiburmu,  
 Pendamping Penebus dari Penebusmu.  
 Mempelai Roh Kudus-Ku.  
 Putri, Aku tidak akan beristirahat,  
 tidak, sampai Aku juga  
 membawa engkau  
 ke Rumah Bunda-Ku,  
 ke dalam Kamar Dia  
 yang telah mengandung Aku,  
 untuk juga menyatakan kepadamu  
 Kecantikan-Nya.

Maka, semua misteri,  
 yang bagimu seperti sumur teka-teki  
 tiba-tiba akan menjadi  
 seperti gemuruh kilat,  
 akan dinyatakan kepadamu pula,  
 terkasih-Ku,  
 dan engkau akan mengerti  
 mengapa Wanita yang  
 berpakaian Matahari  
 kini turun dari istana-Ku  
 kepada kalian semua  
 pada saat yang begitu kabur.  
 Hai merpati-Ku, biarlah matamu,  
 tertuju ke depan,

pandanganmu lurus ke depan.  
 Aku akan kembali, terkasih-Ku,  
 melalui Jalan yang telah Kujalani.  
 Aku akan datang dan  
 mengurus Sendiri Kebun Anggur-Ku.  
 Imanuel ada bersertamu ♡ (akhir)

.... Sukakah engkau lagu ini?  
 Sangat suka!  
 Maka, berkatilah Aku, pujilah Aku  
 dan kasihilah Aku ....

*Semoga Nama-Mu diberkati dan dipuji.  
 Semoga Kasih mengajar kita untuk  
 mengasihi Dia.  
 Semoga kami dapat belajar mencari  
 Engkau dalam kesederhanaan hati.  
 Semoga Roh Kudus-Mu  
 memenuhi seluruh dunia.  
 Jangan biarkan satu pun  
 bunga-bunga-Mu menjadi layu,  
 tetapi buatlah semuanya itu mekar  
 dengan  
 keharuman yang lembut  
 untuk memuliakan Engkau,  
 Oh, Yang Kudus dari Yang Kudus.*

#### Malawi-Blantyre-Afrika. 26.11.93

*Tuhanku, Yang Mahakuasa. Engkau  
 pernah berkata: ... “Dan Aku, seperti  
 sebuah aliran sungai, seperti aliran  
 parit-parit di sebuah taman, Aku akan  
 menyirami kebun buah-buahan-Ku.  
 Aku ingin mengairi petak-petak bunga-  
 Ku”<sup>23</sup>. Roh-Mu digerakkan oleh  
 kemalangan kami ... dan Kemalangan  
 menantang Kerahiman Tak Terhingga.  
 Kemiskinan menggugah Keanggunan-Mu  
 untuk melepas Takhta-Mu dan Engkau  
 membungkuk kepada umatmu.*

*Kegersangannya membuat Mata-Mu  
 menoleh kepadanya .... Engkau berkata:  
 “... Maka, lihatlah, parit kecil-Ku telah  
 berubah menjadi sebuah sungai,  
 dan sungai-Ku telah melebar  
 menjadi lautan. Sekarang aku akan*

<sup>23</sup> Sir 24:30-31.

*membuat disiplin bersinar. Aku akan menyebarkan terangnya jauh dan lebar. Aku akan mencurahkan pengajaran seperti nubuat, sebagai warisan semua generasi mendatang”<sup>24</sup>.*

*Dan Engkau, Pencipta segala-galanya mengajar aku. Engkau menjadi Pembimbing pribadiku, dan Engkau, yang menciptakan aku, menyiapkan tempat bagi jiwaku. Engkau berkata: Mari, dan hiduplah dalam Hati Kudus-Ku, Tempat Kediaman-Mu. Dan sekarang, aku telah berakar di pusat Hati-Mu. Engkau menanamkan aku di dalam Daging-Mu, oh Tuhan,*

*Engkau menjadikan aku bagian dari-Mu untuk Selama-lamanya. Lalu apalagikah yang masih dapat dimohon?*

**Biarkan Aku mengajar engkau, hai bunga. Dan di manapun Aku pergi, engkau akan pergi. Ke manapun Aku menapakkan kaki, di sanapun engkau akan menapaki. Aku dan engkau, bersama-sama, bersatu, terikat untuk Selama-lamanya. Aku memberkati engkau karena menunjukkan Wajah-Ku kepada anak-anak-Ku. Aku akan menolong engkau, menguatkan engkau dan melalui dirimu mereka akan merasakan dan melihat Kehadiran-Ku. Di dalam dirimu mereka akan melihat Wajah-Ku. Terimalah Damai-Ku. Aku, Allah, mengasihi engkau** ♡

IXΘΥΣ 

**(Bersambung ke BC 69)**

Transl. IND. Selesai 12 Maret 1997.

Julius 9/2/98

SL 9.9.98

### Catatan Kaki:

<sup>1</sup> Ketika Yesus menghilangkan aku dari pandangan dan menyatakan Diri-Nya ganti aku pada acara-acara kesaksian atau pertemuan-pertemuan.

<sup>2</sup> Kenyataan bahwa Ia menyatakan Diri-Nya, menampakkan Diri.

<sup>3</sup> Ketika Yesus selanjutnya menambahkan kata-kata: “juga dalam cara ini”, ini adalah karena aku ragu-ragu, karena tidak mengerti apakah percakapan-Nya hanya secara lisan atau juga secara tertulis.

<sup>4</sup> Acuan kepada Pemurnian.

<sup>5</sup> Saat-saat setengah bungkamnya Yesus terhadap aku dan hilangnya Kehadiran-Nya berhari-hari lamanya. Bungkamnya itu serta saat-saat ia bersembunyi “menyalibkan” jiwaku.

<sup>6</sup> Jam-jam yang kuluangkan untuk bermeditasi dan menulis yang dikatakan dalam Kehadiran-Nya. Jam-jam Pendampingan-Nya.

<sup>7</sup> Aku dan semua orang yang menjalani hidup persatuan yang dikatakan seperti aku.

<sup>8</sup> Sering kali Yesus atau Bunda Suci kita menghilangkan aku dan sebagai gantinya wajah Mereka tampak kepada orang-orang.

<sup>9</sup> Ungkapan simbolis: umat (lambangnya: air) akan bangkit secara spiritual (lambangnya: Mata Air Allah)

<sup>10</sup> - Kebun anggur melambangkan umat Allah.

- Mata Air melambangkan Roh Kudus

- Daun-daunnya tidak pernah layu

melambangkan keilahian dan hidup kekal.

<sup>11</sup> Pada tahun 1988.

<sup>12</sup> Amanat-amanat-Nya.

<sup>13</sup> Amanat-amanat-Nya.

<sup>14</sup> Kebanyakan dari nubuat-nubuat ini disampaikan pada tahun 1986.

<sup>24</sup> Sir 24:31-33.

<sup>15</sup> Amanat-amanat ini.

<sup>16</sup> Ular berbisa & lintah merupakan analogi terhadap pengajaran salah, tafsir salah.

<sup>17</sup> Why 11:3.

<sup>18</sup> Gereja.

<sup>19</sup> Berkaki telanjang melambangkan kesederhanaan.

<sup>20</sup> Kemudian Bapa Kekal yang berbicara.

<sup>21</sup> Tugas-tugas rumah tangga.

<sup>22</sup> Kid 1:1.

<sup>23</sup> Sir 24:30-31.

<sup>24</sup> Sir 24:31-33.